

**Zeitschrift:** Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

**Herausgeber:** Société de communication de l'habitat social

**Band:** 76 (2004)

**Heft:** 1: Ma Coopérative! : Mode d'emploi

**Vereinsnachrichten:** Retraite de Fritz Nigg, directeur de l'ASH

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## RETRAITE DE FRITZ NIGG, DIRECTEUR DE L'ASH

*Christiane Layaz*



Dr. Fritz Nigg  
Directeur de l'ASH  
de 1979 à 2004

### 25 ANS AU SERVICE DE L'ASH

**Après 25 ans de service et à l'âge de 62 ans, Fritz Nigg, dr. ès. sc. écon., a demandé à être mis au bénéfice d'une retraite anticipée et à passer le témoin à des mains plus jeunes, fin mars 2004.**

C'est le 1er mars 1979 qu'il a pris la direction de l'association. De 1979 à ce jour, le nombre des membres a considérablement augmenté et passé de 484 à 901. De plus, le nombre des logements construits avec le label ASH a progressé de 87'000 à environ 126'000 unités.

En outre, notre dynamique directeur a participé à plus de cent séances du comité et durant cette période, les prêts du Fonds de roulement ont atteint près de 360 millions de francs. Pour assumer cet important développement, le nombre des collaborateurs et collaboratrices du secrétariat a passé de 4 à 12 personnes. Notons enfin que pour Fritz Nigg, comme il l'a d'ailleurs dit dans une allocution, «une activité professionnelle ne doit pas être seulement une profession, mais une vocation».

Durant ce quart de siècle, Fritz Nigg a défendu avec succès et conviction la cause de l'habitat social de qualité. Il convenait de le remercier chaleureusement.

### Fête d'adieu et de reconnaissance

Vendredi soir 5 mars 2004, une soirée festive a réuni à Zürich, au Lake Side Casino Zurichhorn, quelque cent trente invités.

Lors de la partie officielle, présidée par Ruedi Aeschbacher, distingué président de l'ASH, de nombreux orateurs ont exprimé leur reconnaissance à Fritz Nigg, «Mister Habitat Social Suisse». Ont notamment pris la parole, Peter Gurtner, directeur de l'Office fédéral du logement, Heinz Pfenninger, membre de la direction générale de la Banque Cantonale de Zürich et Salomé Zimmermann, cheffe du service juridique, au nom des membres du secrétariat central.

Notons aussi que c'est Francis-Michel Meyrat, directeur de la FLPAI de Genève qui a exprimé la gratitude de la section romande. Il a relevé l'écoute et le soutien de Fritz Nigg à l'égard des Suisses romands, construisant ainsi un pont au-dessus des rives de la Sarine.

La soirée s'est déroulée autour d'un succulent repas doté, entre autres, d'un magnifique buffet de desserts. Un trio musical interprétant des morceaux de jazz des années 1950 et 1960 a agrémenté cette fête.

Enfin et pour la bonne bouche, la rédaction de la revue Habitation se joint à tous les orateurs et participants à cette soirée d'adieu pour remercier Fritz Nigg de son appui et lui souhaiter une fructueuse et sereine retraite.